



葛の三つ葉



千葉市立葛城中学校
学校だより 07-07号
令和7年11月4日
(火)

後期に突入して…

校長

晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。先月の「音楽祭」におきましては、多くの方々にお出でいただきまして誠にありがとうございました。また、PTA 役員の皆様におかれましては、運営に際する御助力に厚く御礼申し上げます。

おかげさまで、生徒にとって、思い出深いかけがえのない一日となりました。どの学級もどの学年も、実行委員や指揮者・伴奏者、パートリーダーを中心に、それまでの努力の成果を十二分に發揮して、スローガンに違わぬ想いで合唱を奏でていたことに感動したところです。その後、3年生の金賞に輝き葛城中代表となった3年D組が、「千葉市中学校音楽発表会」に出場し、緊張感の中で精いっぱいの「校歌」と「聞こえる」を披露してくれました。また、10月29日(水)には、本年度最後の総体となるダンスの部が開催され、本校からは3年CD組の女子が代表として出場し、それぞれ独創的なダンスを披露して会場となった「Yohas アリーナ」が沸き上りました。

さて、今月は、20日(木)には、1年生が、お台場に「校外学習」に出かけます。中学校に入学してから初めての本格的な学年行事に、生徒たちもワクワクしています。この経験が自信となって、次の活動への意欲につながることを期待しています。また、2年生は、25日(火)~27日(木)にかけて、「自然教室」に出かけます。場所は本校としては初めての赤城となります。日々の「ブラウンスクール」で、スキー学習とは違う多様な活動の中で互いの絆が深まることと、新しく学校のリーダーとなった生徒たちの活躍が期待されます。

本年度もいよいよ後期に突入しました。残り5か月の中で、すべての生徒たちにとって、葛城中学校が将来にわたって忘れられない母校となるよう、3年生にとって、卒業までのわずかな期間に、次のステージにつながる学びができるよう、教職員一同、「一期一会」の精神で、一人一人の生徒にスポットライトをあてていくよう心掛けて参りますので、一層のご支援の程を宜しくお願いします。

令和7年度千葉県教育功労者表彰 学校教育の部(団体の部)受賞

本日11月4日(火)、千葉県教育委員会より千葉県教育功労者(学校教育の部・団体の部)を受賞いたしました。千葉県教育功労者表彰は昭和25年から、教育行政・学校保健・芸術文化・社会教育・学校教育の5分野について、永年にわたり教育・文化の発展に寄与した個人及び団体の功績を称え実施されています。今年度で76回目となりますが、本校としては、昭和41年以来2回目の受賞となり、永年にわたり、千葉市教育のフロンティア校として、創造的な教育の研究や実践を積み重ねてきたことが評価されました。この受賞を機に、より一層努力を重ね、本校の発展に貢献できるよう精進してまいります。今後とも、保護者・地域の皆様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

第23回 音楽祭

10月17日(金)に青葉の森公園芸術文化ホールにて葛中秋の音楽祭が行われました。共に練習してきたクラスの仲間を信じ、練習の成果を余すところなく発揮し、どのクラスも最高の合唱を響かせました。

	1年生	2年生	3年生
金賞	D組『COSMOS』	B組『時の旅人』	D組『聞こえる』
銀賞	B組『心の瞳』	C組『タイムリーパー』	A組『モルダウ』
ベストコンダクター賞	Sさん(B組) Nさん(C組)	Kさん(A組) Hさん(D組)	Kさん(B組) Nさん(C組)
ベストピアノ賞	Yさん(A組) Sさん(B組)	Tさん(B組) Nさん(C組)	Iさん(A組) Mさん(D組)



令和7年度後期葛城中学校生徒会

新生徒会本部が発足しました。先輩から葛城中の伝統を引き継ぎながらも、新たな葛城中を築いてほしいと願っています。今回は、生徒会本部役員、各専門委員長を紹介します。

生徒会本部役員		専門委員長	
生徒会長	Iさん(2C)	規律委員長	Kさん(2C)
生徒会副会長	Tさん(2B)	学習委員長	Uさん(2B)
	Nさん(1A)	給食委員長	Aさん(2D)
生徒会書記	Nさん(2B)	保健委員長	Iさん(2A)
	Kさん(1D)	情報委員長	Mさん(2D)
生徒会会計	Oさん(2A)	環境委員長	Sさん(2B)
	Sさん(1C)	部長会代表	Kさん(2B)
生徒会会計監査	Sさん(2A)		

【第5期 給食費等振替について】

11月25日(火)は、給食費等の第5期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、12月15日(月)に再振替を行います。

◇学校給食費に関するお問い合わせ
保健体育課 245-5909

【千葉市立郷土博物館リニューアルオープン記念式典について】

11月8日(土)9:30より、千葉市立郷土博物館にてリニューアルオープン記念式典が開催されます。セレモニーの中で、前生徒会長のYさんが神谷千葉市長と並びテープカットを行います。また、本校吹奏楽部による演奏もあります。お時間があれば、ぜひ、ご覧ください。